
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=F6FV6hOMg2o 

 
 

今回も出所のはっきりとしているデータと私の取材を交えて真摯にお伝えする大石解説で

す去年 2024 年 10 月から高齢者を中心に新型コロナワクチンの定期摂取が始まりましたそ

の摂取率からまずご覧いただきます。厚労省はまだデータが揃ってないので摂取率出せな

いということで名古屋市のワクチン摂取率で見てみます。これ 1回目 2回目は 90%以上だ

ったんですねこれは。 

2021 年のことになりますでその後です。ねだんだん摂取率が下がってきて 8回目今 

の定期摂取は 10 月の末時点で 2%だというのは以前もお伝えしました。じゃあこれが最新

https://www.youtube.com/watch?v=F6FV6hOMg2o


のデータで何パーセンか名古屋市に聞きました12月末時点の速報値で摂取率は10%摂取率

10%なんだそうです。7回目が今これ 10%ですからまこの 30 に届くかどうか届かない可能性

もあります。届いたとしてもギリギリぐらいの数字になっているということなんですね摂

取率名古屋市は 10%なんですでは今コロナの感染状況どうなのかこれも調べてみました 

こちらです。これは名古屋市の摂取率と感染状況です。新型コロナ摂取率 10%1 医療期間あ

たりの患者数 1月の 22 日時点でこれ最新のものなんですが医療期間あたり 6.27 人年末こ

こまでで最も高かった数字は 12 月 29 日時 

★ワクチンについてマイナスのことを言ってしまいますと仕事しづらくなるからという答

えを私いくつか頂いております。そんな中でワクチンについてあることを語ってくれる医

師がいらっしゃいました。この方は元々ワクチンを摂取していました患者さんに摂取進め

ていたんですがあることがきっかけで摂取をやめた意志なんですね。では証言ご覧くださ

い愛知県高浜市にありますつばクリニックに来ていますこちらの医師は新型コロナワクチ

ンの摂取には反対の姿勢を貫いているですね愛知県高浜市のつばクリニックこの医療機関

では今新型コロナワクチンの摂取は行っていません。 

そもそもなぜコロナワクチンを摂取しないと決めたんですか、あの私は特別擁護老人ホ

ームっていうまそういうお年寄りの施設の嘱託医っていうんですか、3回目打った後ま 2

週間後ぐらいからその入所の方々打った方々の体調不良っていう方がもう続出しましたの

で、これはちょっとワクチンのせじゃないかと、あの頃はワクチン摂取し聞いてたんです

けどもう 3回の打った方も見えたんです。けどほんま利いてないよねって打ってもかかっ

てるよねっていう方が見えたので、まあこれはやめようとはい今は反対の姿勢で地元住民

を対象にしたワクチンの副反応に関する勉強会も定期的に開いています。 

ここに通院している人は、ここの先生を信用します。全幅の信頼寄せてますからはいあ

の周りの人たちもそんなに一生懸命打とうとはしてないのでそれでいいんじゃないかと思

ってしまうんですけどこのクリニックでは現在1日23人は新型コロナの患者が出ていると

言いますがいずれも継承でワクチンを摂取する必要はないと考えています。最初はあの頃

はなんかちょっとこう後ろめたいというかうんあったけど今は逆に胸をはってるという。

一応自分としてはあの間違ったことはしてないとうんと思ってますねいかがだったでしょ

うか。元々は摂取を進めていた方なんですけども 3回目のワクチン摂取後に体調不良者が

ついだのでやめ

たというが理由

1 つ目です。も

う 1つ理由があ

りましたそれが

ですね 3回ワク

チン摂取したの

に感染する人が

出てきたので有

効性に対して疑

問を抱いたから

ワクチンをやめ

たということな

んですね。 

ではワクチン

を摂取した際に

患者さんは一体どれだけいるのかというデータちょっと見てみましょう 

 


